
Freitag, 30. Oktober 2009

Preis für Fairplanet

Zeitzeichen 2009

Münster • Die Genossenschaft Fairplanet aus Münster hat den Deutschen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen 2009 gewonnen. Der Preis würdigt bürgerschaftliches Engagement, innovative Ideen und den Gedanken der Vernetzung nachhaltiger Projekte. Die internationale Genossenschaft für Energie, Klima und Entwicklung, Fairplanet, unterstützt verschiedene Umweltprojekte. Das Unternehmen hat in seiner Satzung die Ziele Klimaschutz und eine weltweite Armutsbekämpfung festgelegt. „Als ein echtes Bürgerunternehmen vereinigt die Genossenschaft fast 700 Mitglieder aus zehn Nationen“, heißt es in der Begründung der Jury. Verliehen wurde der Preis beim bundesweiten Fortbildungs- und Förderkongress „Netzwerk 21Kongress“ in Berlin.